

Montag, 06. März 2023, Witzenhäuser Allgemeine / Lokales

# Gewinner gefunden

## Neuer Lions-Adventskalender ist bereits in Arbeit



Hauptpreis übergeben: Frank Hansmann (Mitte) nimmt den Reisegutschein von Lions-Präsident Gerald Krug in Empfang. Mit dabei die Clubmitglieder Aurel Liphardt (von links), Bernd Frölich und Bernd Quittkat. Foto: Lothar Röss

**Hessisch Lichtenau** – Frank Hansmann aus Melsungen hat den Hauptpreis in Höhe von 1500 Euro bei der Aktion Adventskalender des Lichtenauer Lions-Clubs in Form eines Bus-Reisegutscheins gewonnen. Den Preis, der von der Firma Iveco-Magirus gesponsert wurde, übergab Clubpräsident Gerald Krug jüngst auf dem Betriebsgelände des Lichtenauer Busunternehmens Frölich an den Gewinner.

Der 31-jährige Melsunger hatte den Adventskalender von seinem Arbeitgeber im November vergangenen Jahres geschenkt bekommen. Auf seinem Exemplar stand Nummer 1433, die dann für das 24. Kalendertürchen an Heiligabend gezogen wurde und Hansmann damit eine gelungene Überraschung zu Weihnachten bescherte. Einlösen kann der Junggeselle aus dem Schwalm-Eder-Kreis den Gutschein bei dem Lossestädter Busunternehmen Frölich-Reisen. Beim Durchblättern des Reiseprospekts hat er den Bodensee schon mal als mögliches Urlaubsziel in die engere Wahl gezogen.

Bei der 13. Auflage des Adventskalenders der Lichtenauer Lions gab es insgesamt 150 Preise im Wert von 6100 Euro zu gewinnen. 1550 Kalender wurden verkauft, der Erlös von 5000 Euro fließt in soziale Projekte der Region. In Vorbereitung ist bereits die 14. Auflage, berichtete Bernd Quittkat vom Förderverein. Da seine 2021 verstorbene Frau Yvonne bislang die Wintermotive für das Kalenderblatt gemalt hatte, haben die Clubmitglieder entschieden, das Motiv für die nächste Auflage aus den Arbeiten von Grundschulern auszuwählen.

Dazu wurde an den umliegenden Schulen bereits im Oktober 2022 ein Schulwettbewerb für alle dritten Klassen ausgeschrieben. Bis Ende Februar wurden mehr als 40 Arbeiten eingereicht. In den nächsten Tagen sollen in einer ersten Sichtung fünf Bilder ausgewählt werden. Welches dann die Vorlage für den Adventskalender 2023 wird, wollen die Mitglieder beim Clubabend im April entscheiden. Freuen darf sich dann die Klasse, aus der das Siegerbild stammt, über die Belohnung in Höhe von 250 Euro. zlr